

La Asociación Asturiana de Pediatría de Atención Primaria (AAPap) se une al dolor por el fallecimiento, el miércoles 23 de julio, de nuestra querida compañera y amiga M<sup>a</sup> Antonia Fdez. Flórez, pediatra del C.S. de La Felguera (Asturias), con la que hemos compartido tantos momentos de trabajo, formación y entusiasmo por nuestra profesión.

Su rápida desaparición provoca que casi no podamos creernos que ya no esté entre nosotros, pero lo que es seguro es que siempre la recordaremos de una forma serena y entrañable, como era ella.

Desde la AAPap queremos trasladar a su familia nuestro más sentido pésame, desearles mucho ánimo y un enviarles un abrazo muy cariñoso.

Junta directiva de la AAPap.